
第２回竜王地区地域審議会会議録 

 

１ 日時 平成２６年１１月２６日(水) １０時から１２時 

 

２ 場所 甲斐市役所本館４階委員会室 B 甲斐市バイオマスセンター 

 

３ 会議次第 

（１）開会 

（２）会長あいさつ 

（３）企画政策部長あいさつ 

（４）現地視察 

   甲斐市バイオマスセンター 

（５）報告事項 

   ①敷島・双葉支所の日直業務の廃止及び本庁宿直業務の民間委託について 

②地域審議会について 

   ③地域審議会アンケート調査について 

（６）その他 

（７）閉会 

 

４ 出欠席者 

（１） 出席委員〔９名／１０名〕 

（２）欠席委員〔１名〕 中村己喜雄委員 

（３）)事務局 内藤秘書政策課長 

長田総務課長 総務係：小澤係長 

秘書政策課総合政策係：小澤主査、古屋主任 

 

５ 主な質疑 

① 敷島・双葉支所の日直業務の廃止及び本庁宿直業務の民間委託について 

・民間へ委託した場合、業務の変更はあるか。 

⇒業務の変更はない。 

・住民サービスの低下は無いという理解でよいか。 

⇒敷島及び双葉地区の方は、届出の提出にあたり、本庁に提出するため移動距離が長くなる人 

がいる。 

・防災無線も民間で放送するのか。 

⇒現状でも、本庁の宿直に連絡が入り消防防災対策室の判断により宿直者が放送している。同



様の体制を想定している。 

・委託業者に判断できないような状況になったときはどこが窓口となるか。 

⇒現在でも宿直者の担当外の業務は判断できない場合がある。その場合、担当者に連絡し担当

者が対応している。委託後も今の状態と変わらない。 

・委託先は決まっているか。職員ＯＢの活用は検討しているか。 

⇒当面は警備会社への委託を考えているが、再任用職員からの希望が多い場合、再任用の利用

も想定している。 

・民間への委託の方向は間違っていないと思う。常に２人態勢で日直をする必要があるか。対

応が少ない日には１人態勢にするなど、コスト削減の工夫はできないか。 

⇒日直については、２人態勢でないと対応できない。届出などの対応には時間がかかり、その

間にも電話や届出などの対応が必要である。 

・柔軟性を持たせてコスト削減などの工夫をしてほしい。 

 

② 地域審議会について 

・他の地区の地域審議会についての情報が共有されてこなかった。今後は甲斐市全体の課題な

ど情報を共有できるようにしてほしい。 

⇒地域審議会は合併後も各地域の意見を施策に反映させる目的で定められたため、地域ごとの

審議をしてきた。合併して 10 年が経ち、旧町ではなく市全体で考える段階になったと思う。 

・各地域の情報の共有は非常に大切だと思う。 

 

③地域審議会アンケート調査について 

・質疑無し 

 

その他 

・質疑無し 


